HERRAMIENTAS ELSEVIER

Con el fin de que el personal académico, los estudiantes y los becarios del IIUNAM conozcan las nuevas herramientas de Elsevier y puedan utilizarlas al máximo, la USI (Unidad de Servicios de Información) organizó una plática donde se presentaron las bondades de este sistema.

La UNAM cuenta con estos programas, y la idea es que no solo los investigadores hagan uso de ellos, sino que estudiantes de todos los niveles estén informados de que tienen acceso a técnicas de búsqueda de información altamente especializada, incluso que es posible medir y evaluar la producción científica.

Juan Miguel Juárez, instructor de Elsevier, explicó las múltiples formas que hay para buscar información, y Guillermina Sánchez, coordinadora de la USI, agradeció a los presentes haber asistido

a la plática y aprovechó para invitarlos a que, en caso de tener alguna duda en el manejo de estas herramientas, se dirijan a esta Unidad para que los orienten adecuadamente.

